

No. 1324

緑豊かな山河を

— 第30回全国植樹祭 —

緑の祭典、第30回全国植樹祭が5月27日愛知県藤岡町で行われました。会場になった藤岡県有林の芝生地は全国からの参加者2万人で埋められました。打上げ花火を合図に開会が宣言されたあとみどりの少年団の手で運ばれた大会旗が会場正面のセンターポールに掲揚されました。つづいて大会会長の灘尾弘吉衆議院議長、仲谷義明愛知県知事が「国土全体を緑で包もう」と緑化推進への決意を述べました。午前10時56分、天皇 皇后両陛下が会場にご到着。参加者が日の丸の小旗を振って歓迎する中を式典台に進まれました。渡辺美智雄農林水産大臣らによる国土緑化功労者の表彰のあと植樹祭へのおことばを述べられる天皇陛下。天皇陛下のおことば「ここ猿投山ろくにおいて“緑で結ぼう山村と都市”を主題に全国植樹祭が開催されるにあたり親しく諸君と会し、共に植樹を行うことは喜びにたえません」。両陛下は式典台下のお手植え場にのぞまれ、天皇陛下は大内藤岡町長らの介添えでヒノキの苗3本、また皇后陛下は農業祭大臣賞の大橋和子さんらの介添えでハナノキの苗3本をお植えになりました。このあと参加者が、クヌギ、シラカシなど2万本の苗を一斉に植え植樹祭を終わりました。

甦るヒーロー

第46回日本ダービー

第46回日本ダービーは5月27日、東京競馬場に約12万人のファンを集めて行なわれました。単勝一番人気は48年、3着に敗れたハイセイコーの子、カツラノハイセイコー。距離2400メートルに26頭が参加。

(実況放送)

好位から直線抜け出したカツラノハイセイコーがゴール前鋭く突っ込んだリンドブルパンにハナの差で競り勝って優勝。

“父の無念”を鮮やかに晴らしました。